



Hallo du,

vielleicht fragst du dich, was das mit dem Konfikurs soll? Ein weiterer regelmäßiger Termin, der zu den vielen anderen dazu kommt... Fremde Leute, die man nicht einschätzen kann... Das alles auch noch in der Kirche... Vielleicht freust du dich schon lange auf diese Zeit, weil du von anderen von dem Kurs gehört hast, oder bei der Konfirmation ein großes Fest haben wirst?

Wenn du dich für den Kurs entscheidest wird es sich lohnen, versprochen! Hier bist du so willkommen, wie du bist. Egal woran du glaubst, oder eben nicht glaubst. Deine Meinung zählt! Den Kurs gestaltet ein Team von Ehrenamtlichen und Hauptamtlichen ab 14 Jahren, jeder und jede mit einer eigenen Geschichte, Zugängen zum Glauben und Gründen dafür, im Team zu bleiben. Ein paar haben wir für dich interviewt:

**Lilli:** Ich bin Konfileiter geworden, weil mich von Anfang an der Spaß den unsere Leiter damals hatten und der Zusammenhalt im Team begeistert hat. Als Leiter denken wir uns viele lustige Spiele und Aktionen aus und ich finde es toll wie alle zusammen helfen. Den Gemeinschaftssinn finde ich bis heute einzigartig!

**Amon:** Im Konfikurs und auch in der Jugend allgemein lernt man so viele nette, unterschiedliche Leute kennen. Im Kurs selbst besteht viel Zeit für Diskussionen und Gespräche, alles kann, darf und soll hinterfragt und kritisch gesehen werden. Jeder kann seine Meinung einbringen.

**Lena:** Für mich war der Konfikurs etwas ganz besonderes, weil ich endlich mal andere Leute kennengelernt hab. Da konnte man entspannt über Glaubensfragen reden oder sich mit der Kirche auseinandersetzen, ohne dafür beurteilt zu werden.

Wir freuen uns auf dich! Das Konfiteam 2021/22

